



西川白根高校長

西川校長は、和歌山県の出身、昭和十年京大卒、同年村上桜ヶ丘高女を振り出しに、昭和十二年から十六年まで三重県立桑名中学、同年四月新潟田高女（現在の西新発田高校）とほとんど新潟に在住。

来春開校される白根高校の初代校長に、西新発田高校教頭西川栄一氏（五一才）が任命されました。

西川氏

県立白根高等学校の第一期建築工事は、いま急ピッチに進められています。この工事の競争入札は十一月十二日、十四の指名業者間で行なわれ三千三百二十万円で新潟市の藤田組に落札、工事を請負うことになったものです。

第一期建築工事は、鉄筋コンクリート三階建の本館三、三二平方メートルの一部一、四八五平方メートル、八つの普通教室が建設されます。

地鎮祭と起工式を挙行

県立白根高等学校の第一期建築工式は、去る十一月二十七日午前十時から、市役所三階大会議室において、吉沢市長はじめ来賓多数参席のもとに、盛大に行なわれました。

初代白根高校長に

趣味は畠碁、家族はおかあさん、奥さん、新大生の長女をかしらに三女があり、六人ぐらし。

西川栄一氏（五十一才）が任命されました。

西川校長は、和歌山県の出身、昭和十年京大卒、同年村上桜ヶ丘高女を振り出しに、昭和十二年から十六年まで三重県立桑名中学、同年四月新潟田高女（現在の西新発田高校）とほとんど新潟に在住。